

焦らずにコツコツと頑張り抜いてほしい

一般選抜まで約100日、頑張れ3年生！

ご存知のように、学区内の角館高校と角館南高校が来年度統合します。本校は伝統的に地元志向が強く、多くの生徒が新制角館高校への進学を希望していますが、高校入試は、他校からも多くの生徒が受検し、地元の中学生だからといって優遇されるわけではありません。

今までは、校内を基準に物事を考え判断することが多かったと思いますが、これからは、会ったこともない、話したこともない他校の3年生との勝負です。

一般入試まで約100日。将来をしっかりと見すえ、志望進路実現に向けて、焦らずにコツコツと頑張り抜いてほしいと思います。



3年生の放課後学習も始まりました（2階ホール）

提出書類等の期限を守ることも受検です

○前期選抜

1/14~16 入学願書受付 → 1/30 学力検査等実施 → 2/6 合格発表

○一般選抜

2/12~14 入学願書受付 → 2/17~19 志願先変更
→ 3/5 学力検査等実施 → 3/12 合格発表

○2次募集

3/14~17 入学願書受付 → 3/19 面接等実施 → 3/25 合格発表

18日夕方から19日朝までの角中生

生活リズム、家庭学習は大丈夫？

先週、生活アンケートを実施しました。7月の結果と比較してお知らせします。

	【 7月	→	11月	】
・家庭学習等が1時間以内。	【 166名(52%)	→	128名(40%)	】
・12時以降に寝た。	【 53名(16%)	→	64名(20%)	】
・朝食を少ししか食べない、食べない。	【 68名(21%)	→	62名(19%)	】

1・2年生 △生活リズムがしっかりしている生徒の割合が7月より少し減っており、早寝、早起き、朝ごはんをしっかり食べることを大切にしてほしいと思います。

●家庭学習の時間が十分でない生徒が多くいます。

3 年生 ○受検を控え家庭学習の時間が増え、朝食をしっかり食べる生徒も増えつつあります。
△家庭学習の時間を増やしながらか、寝る時間を早める工夫をしてほしいと思います。

角中生一人一人がしっかりと自覚し、生活のリズムの確立、家庭学習の充実に努めてほしいと強く願っています。